

「誰もが輝ける学校」  
 ・時を守り（時間をまもろう）  
 ・場を清め（せいとんをしよう）  
 ・礼を正す（あいさつをしよう）

# 大室小だより

日光市立大室小学校だより  
 平成30年9月号  
<http://www.nikko.ed.jp/ohmuro/>  
**Let's do together.チーム大室小**

## 「みどりっ子活動・PTA奉仕作業」お世話になりました

夏休みが終わってすぐの8月29日（水）、全校生で校庭と畑の除草「みどりっ子活動」を実施しました。今年の夏はとても暑かったこともあり、たくさんの草が伸びていましたが、運動会に向けてきれいに除草しました。また本年度は、PTAの奉仕作業を9月1日（土）に実施していただきました。180名もの保護者の皆様にご協力いただき、校庭や学校周辺、例年運動会駐車場としてお借りしている空き地の除草、樹木の剪定、校舎内外の清掃などをお手伝いいただきました。児童と保護者の皆様の力を結集した作業のおかげで、学校のまわりがとてもきれいになりました。ありがとうございました。



8/29 みどりっ子活動

高学年は畑の手入れをしてくれました

運動会に向けてみんな熱心に



9/1 PTA奉仕作業

学校の内外がピカピカに

早朝より多くのご参加ありがとうございました

## 「辞書引き学習」に取り組みました



### 10月の予定

1	月	安全点検
2	火	生活科見学(2年)
3	水	要請訪問(英語)
4	木	盲導犬体験(4年) 特別支援作品展
5	金	地区学校音楽祭
6	土	
7	日	
8	月	(祝日) 体育の日
9	火	きらきら号(6年)
10	水	職員会議
11	木	今市ブロック陸上競技大会
12	金	陸上大会予備日 クラブ
13	土	
14	日	
15	月	朝礼 読書週間(~19日)
16	火	
17	水	就学時健康診断 12:35下校
18	木	かわせみ号
19	金	さつまいも収穫 クラブ
20	土	
21	日	
22	月	
23	火	
24	水	現職教育
25	木	
26	金	学習発表会
27	土	
28	日	
29	月	家庭教育学級
30	火	社会科見学(3年)
31	水	生活科見学(1年) 現職教育 月末統計



みんな辞書とお友だちになれたかな？

調べたワークシート・・・すごいね

辞書にはいろいろな秘密があるんだね

8月30日（木）昨年度に引き続き、講師にベネッセの和田美幸さんと吉崎真紀子さんをお招きして、2・3年生で「辞書引き学習」をしました。番号を付けた付箋紙を、どんどん自分の知っている言葉に貼り、付箋に言葉を書き写す活動。言葉のしりとりや、意味調べ・・・友だちと競争しながら、辞書を使い、たくさんの言葉とふれ合いました。子ども達からは、「もっとやりたい。」「まだ見つかる。」など意欲的な言葉がたくさん出ていました。何でもネットで調べるときですが、辞書引きによって、推測する力の向上や、読書力の向上、自ら調べる学習態度の育成など、多くの学習効果が期待されます。

## 〈お知らせ〉産前・産後休暇のため2年1組担任が変更となります



八木澤彩音先生

長井美優先生

彩音先生元気な赤ちゃんを産んでください

よろしくお願いします！

9月14日（金）2年1組担任の八木澤彩音先生が産前休暇に入るため、2年生でお見送りする会を開きました。2年生たちの「元気な赤ちゃんを産んでください。」の声に、彩音先生は「みんなと会えないのは寂しいけれど、がんばってくるね。待っててね。」と笑顔で答えてくださいました。後任として、長井美優先生が10月1日に着任されます。それまでの期間は、教務主任の福澤昌幸先生が担任となります。

# 運動会スローガン「かけぬけろ 平成最後のゴールテープ」

天候にも恵まれ、9月13日(木)PTAをはじめ多くの皆様のご協力により、平成30年度秋季大運動会を無事に開催することができました。多くの方々より、子どもたちの真剣な姿に称賛の声をいただきました、素晴らしい運動会だったと思います。6年生が中心となって盛り上げた運動会、その感動を言葉にすることは難しいですが、きっと後輩たちに受け継がれていくことでしょう。

お忙しい中、多くのご来賓の方々、地域の皆様にご来校いただき、たくさんの温かい応援を賜りましたこと、心よりお礼申し上げます。(特別付録 白組・赤組団長、スローガン受賞者のコメント)



- ・白組団長 6年福田晴都さん・・・白組が2連覇を達成できて、本当にうれしかったです。応援団長として全体を盛り上げたことと、騎馬戦をがんばったことが一番心に残りました。応援してくださった皆さん、ありがとうございました。ぜひ、下級生に優勝旗の重みを引き継いでもらいたいです。
- ・赤組団長 6年齋藤和太琉さん・・・6年生としての最後の運動会、ほくは赤組の応援団長になりました。なんとしても赤組を優勝させようと、赤組のみみなで協力して全力で声を出しました。結果は、惜しくも負けましたが、悔いはありません。来年も盛り上がる運動会を目指してがんばって欲しいです。
- ・運動会スローガン 5年増田癒唯さん・・・私の考えたスローガンが選ばれると思っていなかったのに、驚くとともにとてもうれしかったです。今年の運動会は、私にとって特別な、特に思い出に残る運動会になりました。